

2017年1月吉日

日本青年会議所 医療部会会員各位

日本青年会議所 医療部会  
2017年度 部会長 吉村大樹  
2017年度 運営専務 千葉貴治

日本青年会議所 医療部会

2017

年度 春季総会・講演会・懇親会開催のご報告と  
参加御礼

厳寒の候の候、現役会員、の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は部会活動に格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。全国各地で雪害による被害が報告されています。皆様のお住まいの地域は大丈夫だったでしょうか。早速ではありますが、2017年度、最初の例会を2017年1月21日恒例の京都地にて、開催させて頂きました。皆様のご協力あり、春季総会では、スムーズな議事が進行出来、大盛会のうちに、上程議案が審議通過させていただきました。いよいよ2017年の幕開け、大船出です。総会に続く、西村周三先生のご講演は“最新の医療経済のトピックス”の表題で、時に笑いあり、軽快なリズムで、あっという間の時間でした。次年は歯科医療に重きを置いたトピックスのお話をいただけると確約もいただきました。

2017年度は、『源点回帰、大道無門～腹を割って話そう～』を基本理念に運動を展開していきたいと考えております。我々の運動をより多くの人に発信する為には、会員拡大、が急務です。私は、2017年の全出席例会において、会員の皆様と必ず一回はお話させていただく機会を持ちたいと考えております。至らぬ点多かろうと思いますが、その際はフランクに声かけてくだされば嬉しく思います。今後とも変わらぬご支援、ご指導、ご鞭撻を賜りますよう、よろしく願い申し上げます。

謹白